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 SAA  副幹事 坂井 治 
本日は SAA 委員会メン
バーが欠席のため、クラブ
管理運営委員会担当
理事の私が進⾏を担当
します。 
 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
皆さん、こんにちは。 
今日は、⽩⽊会⻑エレクト担当の例会「次年度事業案

について」です。 
次回の例会「年次総会」
では次年度の体制が決
まります。早いものです。 
今年 7 月に会⻑を仰せ
つかった時には、「やれや
れ⻑い⼀年になりそう

だ･･･」とため息をついていましたが、既に半年、今年度の
半分を迎えるところまでになりました。 
当初は、不慣れな会⻑業で皆さんにご迷惑をお掛けしま
したが、早速に「体験ツアー」の準備に取り掛かり、10 月
には事業の実施、11 月にその報告会とあわただしく時間
が経過しました。 
最近では、報告会の後、友好クラブの⻑泉ロータリークラ
ブを訪問させて頂き、先日は札幌市内のロータリークラブ
の同年代の会員の⽅々との交流会に参加させて頂きま
した。 
ロータリークラブの会⻑を務めさせて頂けたからこそ、数々
の経験を積ませて頂けます。最初はため息から始まりまし
たが、ここのところは楽しく愉快に、会⻑としての役目をエ
ンジョイしています。会員の皆さんには感謝しているところ
です。 
残す任期は、まだ 6 ヵ月を残します。大きな事業はありま
せんが、当初の会⻑⽅針に基づきクラブ運営に務めさせ

て頂きます。今後とも宜しくお願い致します。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 第 2510 地区よりフィリピン台風災害復旧⽀援義捐
⾦のお願いです。 
11 月 8 日フィリピン中部を台風 30 号が直撃しました。
この台風により被災された⽅々のために義援⾦を募り
ます。後ほど皆様にお願いに伺いますのでご協⼒を宜
しくお願いいたします。 

 北栄⼩学校スクールバンド第 33 回定期演奏会のご案内 
○ 期日 12 月 14 日（土）開場 13：30 
○ 会場 千歳市⺠⽂化センター ⼊場無料 

 国際ロータリー年次大会は 2014 年 6 月、シドニーで
開催されます。ご案内が届いています。詳細は事務
局までお問い合わせください。 

 千歳商工会議所より新役員就任のご挨拶状が届い
ています。 

 
 各委員会報告・連絡   
親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

例会出席状況（2013 年 11 月 26 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  7（0）名 
出席率 79.41 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  27 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 11 月 19 日） 
確定出席率（MU 含む） 70.59 ％ 

12 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
土居  栄治 会員 1945年（昭和 20）12月22日生
関根    悟 会員 1968 年（昭和 43）12 月 7 日生
菅原百合子 会員 1970年（昭和 45）12月21日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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先日、⽀笏湖での創⽴
記念例会本当にありがと
うございました。早速です
が、クリスマス家族会のご
案内を皆さんにお配りし
ています。12 月 17 日
家族にもご参加していた

だける例会です。是非ともお誘いあわせの上、ご参加いた
だければと思います。今年もビンゴゲームを⾏います。会
員の⽅は 2 個以上の景品を提供していただきますよう宜
しくお願いします。事務局までお届けくださるようお願いい
たします。 

（火）にございます。こちらはご

 
 11 月誕生祝    幹事 尾本 眞二 
多賀 勲 会員（昭和 17 年 11 月 3 日生） 
成田 宏明 会員（昭和 41 年 11 月 10 日生） 
比原 隆志 会員（昭和 43 年 11 月 24 日生）欠席 
おめでとうございます(^^) 

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原百合子 
多賀 勲 会員：山三ふじやのやまびこ会の納会ゴルフ
で栄えある優勝をいただきました。前回我々クラブのゴルフ
でも準優勝させていただきました。おまけに今日は誕生日
祝いをいただきました。ありがとうございました。 
成田 宏明 会員：誕生
佐々木 俊英 会員：

祝ありがとうございます。 

会員：雪が

会員：体調
が悪く委員⻑ながら先週

ですが、1 月から新

いします。 

納会ゴルフコンペで私が優
勝したようです(^^) いつも
優勝しているのでうっかりし
ていました。 
松坂 敏之 
降らないのでまだまだと思っていましたが、昨日、ちとせの
冬を楽しむ会の実⾏委員会を⾏いました。私共は光と氷
のオブジェを 10 年ぐらいやっていますが、今年から氷濤ま
つり、その他⾊々な団体で⾏っている 7 か所ぐらいの⾏事
を、ちとせ冬まつりという形でやるような準備をしています。
今年の冬は難しいのですが、広告や実施時期をまとめた
⼩冊子を作るという事も既に決まっています。来年の冬か
らはもっと団結した格好の冬まつりを⾏っていくための第 1
回目の打ち合わせを⾏いました。光と氷のオブジェでは皆

さんに協賛いただきまして
ありがとうございます。また
始まりますので宜しくお願
いします。 
羽生 有三 

のローターアクト定例会に
出席出来ませんでした。
次の日、千歳町内会連
合会婦人部の役員研修
会で講師として呼ばれまし
た。1 時間半位でと言わ
れテーマは「美しき千歳、そして我が想い」でした。1 時間
半も持つかなと思いましたが、⾃⼰紹介、生い⽴ち、会
社の成り⽴ちを話したら知らないうちに時間が過ぎてテー
マまでいきませんでした。こんな講演会は初めてなので 2
回目もお呼びいただけるならと帰って来ました。 
井上会員増強委員⻑は本日欠席
⼊会員増強して集めたいと思います。もしも来月中にお
知り合いのかたでお話があればいつでも⾏きますので、是
非声を掛けて下さい。⽩⽊年度に 40 名ぐらいの会員を
確保したいと思います。宜しくお願いします。 
白木 松敏 会員： 本日の例会宜しくお願

 
 本日のプログラム  

事業案の発表」 

⻑エレクト例会になりま

てきたようです。来春

だきます。本

業計画案の内容につきまして大きく区分けしますと「ク

通常例会 
「次年度
担当/会⻑エレクト 白木 松敏 
みなさん、改めましてこんにちは。 
本日の例会は私し⽩⽊担当の会
す。どうか宜しくお願いを致します。 
最近、国内の景気も徐々に回復し
の卒業予定の大学生の就職内定率も上昇しているよう
です。また、上場企業いわゆる大企業の中間決算が平
成 20 年 9 月のリーマンショック前に戻る好成績になる予
定との事だそうです。また、千歳の職業安定所がまとめた
9 月の千歳・恵庭地区の有効求人倍率も前年より上昇
しているとの事で私達の精神的、そして心の中も少しワク
ワク・ドキドキしているのではないでしょうか。 
さて、ここで担当例会の本題に⼊らせていた
日の例会の内容は次年度2014年7月1日〜20115
年 6 月末日までの 1 年間の事業計画（案）についての
提案を発表させていただきます。 
 
事

本日のニコニコ BOX 合計額 29,000 円
今年度 累計額 363,000 円
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ラブ内に向けての事業」と「クラブ外に向けての事業計画」
の2つの事業を考えております。今日は、時間の都合によ
り「クラブ外に向けての事業計画（案）」を発表させてい
ただきます。 
皆さんのお⼿元に各種資料を 4 部配布しております。 

.6 倍”と題した北

制定”と題した北海道

それでは内容の説明に⼊らせていただきます。まずは

目の実

か」と答えその場から去っていき

の実例で説明いたします。同じく千歳の

で何をしているのかね」ホステスらしき人が返答

店の関係者だね」 

うろつき、たたずみ、たむろする事は

に⼊りその後に逮捕と

客引き⾏為が問題になっています。

の美化を悪くする 
人命

し…2 年前に実際に人⾝事故

納税義務の欠落・脱税に発展す

員への教育への怠慢…違法ドラッグ・違法薬物

⾏為、しつこくつきまとう⾏為…詐

この キリがありませんので、このぐらい

① まずは、1 部目の資料が“客引き⾏為等の防⽌に関
する条例”と題してアニメ風のパンフレットが2枚、書面
による資料が 2 枚の合計 4 枚 

② 2 部目の資料は“客引き摘発 4 海
道新聞による記事が 1 枚 

③ 3 部目が“暴⼒団排除条例 新
聞による記事が 1 枚です。 

、1
部目の“客引き⾏為等の防⽌に関する条例”。これは、
今年平成 25 年 9 月 1 日に施⾏されました東京新宿区
による区の条例です。過去の条例にはパンフレットの①の
条例のみがあったそうですが、①の条例（客引き⾏為の
禁⽌）だけですと取締りの対象から抜け道が多く取締り
の効果が得られなかった為パンフレットの②（勧誘⾏為
の禁⽌）、③（客待ち・勧誘待ち⾏為の禁⽌）の内容
を付け加え、新たに条例を制定したとの事です。 
ここで、例えの実例を 2 つ程挙げて⾒ます。⼀つ
例では、①の場合千歳の清⽔町をイメージしてください。
“客引き⾏為”については千歳の清⽔町のローソンの近く
でうろついていた⼥性でホステスらしき人に取締官が警察
⼿帳を⾒せて職務質問をしました。 
「君はここで何をしているのかね」 
ホステスらしき人が返答しました。 
「友達を待っているのよ」 
取締官は「ああ、そうです
ました。この①の実例では取締りの対象として結果が出せ
ないそうです。 
それでは、次に③
清⽔町のローソンの近くで取締官が前項と同じ質問をし
ました。 
「君はここ

しました。「友達を待っているのよ」 
取締官「あなたはスナックなどの飲食
ホステス「そうです」 
取締官「条例では、
違反だから署まで同⾏願いたい」 
と千歳本署まで任意同⾏し取調べ
なる訳です。このように今までの①のみの条例では抜け道
があるために検挙ができません。ところが③の条例ではスム
ーズに検挙が進んでいくわけです。ここでニュース番組から
録画をいたしました DVD がございますので 10 分程度⾒
ていただきたいと思います。 
──DVD 上映── 
今、全国ではこのように
このような⾏為がなぜ問題になっているのかと申しますとこ
のような⾏為をする⽅はほとんど社会人としての⼀般常識
からかけ離れている人が多く、 
① タバコの吸殻のポイ捨て…町
② 駐⾞違反の常習…緊急の時の⾞などが⼊れず

にかかわる事もある 
③ 道路への急な⾶び出

が発生しております 
④ 納税意識の低下…

る 
⑤ 従業

の常習に発展する 
⑥ 来店客へのボッタクリ

欺・恐喝に発展する 
ような事例を挙げると

にしますが、このような事が続くと清⽔町からお客様が遠
のきます。特に 5,6 年前からは市⺠の苦情が非常に多く
なって来ているのが現状です。私は清⽔町の関係者とし
ても超古株になって来てしまいました。私が古くなればなる
ほど飲食店ビルを買収すればする程、私に対する苦情の
声や相談が増えてきています。例えばホテルの泊り客から
の苦情がホテル専属マッサージ師さんを通して私に苦情
や相談に来ます。又、居酒屋さんの店主からも居酒屋さ
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んに⽴ち寄ったお客様からの苦情など。そして真面目に営
業をしているスナックのママから苦情・相談。 
なぜ今までこのような状況が続いているのでしょうか。取締

と 7 年後で

ますと日本国内そして世界各国からは、かなりの

⺠のボラ

しょうか？このままでいくと千歳市

にも挑戦してきた千歳セントラルロータリークラブの

間がございますので、次にもう⼀つの事業の内容を発

後 3 時 15 分東日本大地震に

上で私の事業案のプレゼンを終了致します。ご静聴あ

してきましたが、⼝下⼿で上⼿く話

後とも、どうか宜しくお願いいたします。 

りを実施する警察官はこのように答えています。あくまで法
律や条例に基づき進めますが千歳市には、これ以上の取
締まる事のできる条例はありませんと言っています。又、北
海道の同条例は抜け道が多い条例です。 
2020 年は東京五輪が決定いたしました。あ
す。7 年という月日は、アッという間にまいります。東京五
輪の競技の中で北海道ではサッカー競技が内定したよう
です。 
そうなり
人々が千歳空港を利⽤し来道するのではないでしょうか。
又、千歳空港の旅客数は平成 25 年現在の実績では
年間 1,800 万人で国内では第 3 位の旅客数です。又、
ＪＲでの乗降客やマイカーでの乗降客を合わせるとかな
りの数になります。さらに東京五輪の年になりますと、考え
られない程の旅客数にふくらむのではないでしょうか。お客
様を気持ちよく受け⼊れなければなりません。 
お客様が千歳空港を降り市内に⼊りますと、市
ンティアで作ったウェルカム花ロードがあり、そして接客の素
敵なホテルマンがお部屋にご案内し、外のレストラン・居
酒屋さんでおいしい食事をし、そしていざ歓楽街に⼊って
おいしいお酒と素敵な⼥性に囲まれ楽しく過ごそうとして
いるのにもかかわらず、客引きに言葉巧みに店の中に案
内され、帰りのお会計はお⼀人様 3 万円になりますと言
われ接客も悪く楽しくもない無駄な時間を過ごさなくては
なりません。せっかくの千歳の旅も⼀日の最後の締めが悪
くては千歳の悪い印象が残ってしまい、その事が⼀生、頭
から離れなくなります。 
そのような事で良いので
以外から来ていただく⽅々に千歳のイメージを悪いままに
帰られてしまうのではないでしょうか。又、北海道の⽞関で
ある私達の町千歳を⾃慢出来る町にしたいと願っていま
す。 
何事

我々です。是非とも我が千歳セントラルロータリークラブか
ら市⺠運動にまで発展させ“犯罪や非⾏のない安全で安
心する明るい社会づくり楽しい町づくり”に向け努⼒をし、
達成しようと思います。どうかみなさんのご協⼒、宜しくお
願い致します。 
 
時
表させていただきます。 
2010 年 3 月 11 日午
おいて津波における大災害が発生した事はいまだに記憶
から離れません。私し達千歳セントラルロータリークラブもこ
れまでにこの大災害に関わる事業を⾊々な形で進めてま
いりました。⽻生パスト会⻑・彦坂前会⻑そして武田会
⻑、私しもこの大災害を忘れない為にも事業の形を変え
関わっていきたいと考えています。私し達が今まで関わって
きた被災地の岩沼の千年希望の森に植樹の為の苗を育
て、その苗を送る事から始めこの苗作りを千歳市⺠・ボラ
ンティアにお願いしながら、この輪を広げながら、この防災
の為の森づくりを子供たち、⼩学生そして大人まで誰でも
参加できる事業にしていきたいと考えています。又、この
事業の基本的な趣旨である“防災”を子供達や保護者
に環境の保全を伝え教育として効果を挙げるように努⼒
しなければなりません。又、この事業は CO₂を閉じ込める
働きもします。災害（火事の延焼防⽌・土砂災害の防
⽌・津波の災害の防⽌）から人々の暮らしを守り防災の
観点から命を守る植樹活動を進めていきたいと考えてい
ます。植樹により緑の環境を守る事が防災にも役⽴ち災
害に強い町づくりの基盤となり、地域そして子供達や孫
達の未来を守る事につながるという被災地復興への願い
を込めた⽀援と防災の森づくりを通して“命の大切さ”を忘
れないよう再認識し“防災意識の高揚と啓発”を進めたい
と考えています。 
 
以
りがとうございました。 
⾃宅で⼀生懸命練習
せませんでした。お聞きづらい面があったかと思います。今
日は皆さんに出席をお願いする⼿紙を 2 日前に出させて
いただきました。こんなにたくさん私のプレゼンを聞いていた
だけると思いませんでした。ありがとうございました。皆さん
の⼒を借りながら私も⼀生懸命頑張りたいと思います。あ
くまでもこれは事業案です。今日、質疑応答は出来ませ
んがこのことについて皆さんからたくさん意⾒をいただけるよ
うに私も日頃からこの案についての活動をしていきたいと
思います。 
 
今
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 次回例会案内   SCHEDULE  

 

12

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリスプログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
例会「クラブ次回例会は 12 月 3 日（火）、通常夜間 マス家族会 

協議会/年次総会（36 分例会）」です。 担当は理事会
です。開会点鐘 18：30、定例会場です。 
 

10 日

会「卓話 千歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のでき通常例
ること、できないこと 講師/千歳法律事務所 弁護⼠ 高
田周⼀郎様」 [担当/会員増強委員会(井上委員⻑、
高塚副委員⻑)]  TOPICS  

区「ロータリーアンのための新世代

アクト、⻘少年交換事業などの現

ーターアクトクラブ

 

 

14 日 ミナー（次年度担当:札幌）地区財団補助⾦セ月RI 第 2510 地

17 日
出席親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族会議」 が、11 月 24 日(日曜日)に札幌パークホテルで

⾏われました。会議には地区ローターアクト委員会委員
⻑の坂井治会員が講師として出席、聴講者として武田
会⻑が出席しました。 
ローターアクト、インター
状、事業の周知活性化の説明が地区担当委員⻑から
なされた他に、それぞれの関係者から経験談を含めなが
ら展望、課題なとの発表がありました。 
ちなみにローターアクトの発表は、千歳ロ
の⻄村英晃君（地区代表）が務めました。 

 
 
 
 

例会 [担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 第 1 節） 休会（定款第 4 条
31 日 休会（法定休日に準ずる/大晦日）

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告
定例理事会 午後 5 時 事務局 

7 日 親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 

14 日 移動例会「厄除け/千歳神社] [担当/幹事]
16 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

通常夜間例会「上半期活動・会計報告」[担当/理事21 日 会] 

28 日 例会「未定] [担当通常 /クラブ研修、新会員研修委員
会(坂井委員⻑)] 

2

創⽴記念日・世界理解と平和の日

月

世界理解月間 ■ロータリー
会 ■雪⾒酒 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/18 日 親睦活動委員会(笹
⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
通常例会「未定] [担当/地区国25 日 際奉仕委員会(田⼝副
委員⻑)] 

3

■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク

月

識字率向上月間
ト週間 ■会⻑エレクト研修セミナー 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（〜9 日:札幌）
9 日 地区 米山･財団セミナー（次年度担当:札幌）

通常例会「未定] [担当/出席、ニコニコ箱委員会11 日 (⼿島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

18 日 当親睦夜間例会 「未定][担 /親睦活動委員会(笹⾕
委委員⻑、高⽊副 員⻑、岩下委員)] 

通常例会「未定] [担当/プログラム、広25 日 報委員会(尾本
委員⻑)] 

4

■地区協議会 ■清掃奉仕活動

月

ロータリー雑誌月間

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]
通常例会「未定] [担当/会報、雑誌箱委員会(福島委8 日 員⻑、関根副委員⻑)] 

1 :札幌）3 日 地区協議会（次年度理事


